

Ciudad de México, 7 de abril 2020

- **Baja afluencia en Pantitlán.-** Aunque redujo su afluencia de manera drástica, la sana distancia en horas pico, en la línea A de Pantitlán, se ve compleja. Con trenes vacíos, mayor cierre de puertas y mensajes en los altavoces, personal del Sistema de Transporte Colectivo usa todos sus recursos para redoblar esfuerzos en las estaciones más saturadas del Metro.

*Reforma*

- **Polis, con miedo por colegas con Covid-19.-** Manuel “N”, de la Policía Bancaria, asignado al resguardo de la Línea 1 del Metro, detalló que ellos son los más vulnerables, pues durante seis horas están dentro de las estaciones donde hasta el momento viajan miles de personas y nadie sabe quién podría ser portador del asintomático coronavirus.

*El Universal, El Gráfico*

---